NOTICIAS.com

18-01-25

LEGISLATIVO





Buscan igualar sueldos de diputados y senadores: ¿quién gana más?

El diputado de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, anunció promoverán una reforma a la Ley Orgánica del Congreso, busca la homologación de salarios entre diputados y senadores con base en la Ley Federal de Austeridad Republicana, ya que actualmente los senadores ganan cerca de 40 mil pesos más.

Según el legislador, esta iniciativa también buscaría la ampliación de los periodos de sesiones y la profesionalización de las comisiones.

Sin contar otro tipo de apoyos, como apoyos económicos para asesores, viajes, atención ciudadana, así como aguinaldo de 40 días (en el caso de los diputados), un diputado gana poco más de 75 mil pesos mensuales libres, mientras que un senador recibe poco más de 126 mil pesos.

En realidad, Ramírez Cuéllar no comentó si los senadores tendrían que bajarse el sueldo o si subiría el de los diputados. Solamente dijo: "quien tenga que apretarse el cinturón, se lo va a tener que apretar".